

Polsek Sliyeg Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Sore Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.OPINIWARGA.COM](https://www.indramayu.opiniwarga.com)

Aug 11, 2023 - 17:35



Polsek Sliyeg Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Sore Hari

Indramayu — Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Salah satu langkah nyata yang dilakukan adalah dengan melaksanakan patroli sore hari secara rutin.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Patroli sore hari ini dilakukan oleh anggota Polsek Sliyeg.

Mereka berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah Sliyeg, kabupaten Indramayu baik di pemukiman warga, jalan-jalan utama, maupun area komersial. Dengan menggunakan kendaraan patroli dan seragam resmi, polisi memberikan rasa keamanan dan kenyamanan kepada masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno mengungkapkan, Patroli sore hari adalah salah satu bentuk upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

“Kami ingin memberikan rasa aman kepada warga, serta memberikan deteksi dini terhadap potensi ancaman kamtibmas.” Kata Kapolsek, Jumat (11/8/2023)

Selain menjaga keamanan, patroli sore hari juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan polisi.

Warga dapat melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan atau masalah kamtibmas yang mereka alami.

Polisi juga memberikan himbauan tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Kegiatan patroli sore hari ini menjadi bagian dari komitmen Polsek Sliyeg dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan adanya patroli ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sliyeg dapat tetap terjaga dengan baik, serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada semua warga.

“Kami akan terus melaksanakan patroli ini secara berkala sebagai bentuk dukungan terhadap keamanan Masyarakat,” ungkapnya.